

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**HOLLABRUNN, WIEN** | Bewohner des Pflege- und Betreuungszentrums Hollabrunn unternahmen – mit einem Rolli bus – einen Tagesausflug nach Wien. Nach einer Stadtrundfahrt ging's in den Prater, wo Riesenrad, Litiputbahn, Wachsfigurenkabinett und noch vieles mehr für Freude sorgten. Direktor Karl Reiser und seine Stellvertreterin Sylvi Bischof bedankten sich bei allen haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern sowie bei den Angehörigen für den gelungenen Ausflug zum Wohle der alten Menschen, die unvergessliche Eindrücke mit nach Hause nahmen.